

Cali, mayo 4 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Invitan a la ciudadanía a denunciar otras zonas de riesgo

## Veamos los puntos críticos de atropellamiento de animales en Cali



CALI

Martes 3 de Mayo, 2022

Luego de lograr que fueran instaladas 50 señales de tránsito de fauna en puntos críticos de atropellamiento de zorros, iguanas, guatines y otras especies que habitan en el sur de Cali, principalmente en Ciudad Jardín, el concejal Terry Hurtado invitó a la ciudadanía a identificar otras zonas de riesgo para el cruce de animales en la ciudad.

Este primer avance se dio gracias a las denuncias de la comunidad y al Movimiento Animalista del Valle para trasladar dicha información a la Secretaría de Movilidad que, tras dos años de petición, comenzó la instalación de estas señales indispensables para alertar a los conductores de la presencia de animales no humanos en la vía.

“Sin embargo, sabemos que estos no son todos los puntos de riesgo en donde ha sido atropellada la fauna silvestre que habita en Cali y por eso queremos pedir que se sumen a la identificación de nuevos puntos. Nos pueden escribir al **3164968888** para informar de lugares donde hayan visto animales atropellados o avistamiento de animales cruzando la vía de manera recurrente”, explica el cabildante.

### Puntos denunciados



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Revive la esperanza de que Cali tenga metro](#)



[Este jueves no habría bloqueos en Cali](#)



[Amplían dos meses el plazo para pagar el impuesto automotor, vea las nuevas fechas](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Según el Concejal, esta caracterización servirá para trasladar una nueva tanda de denuncias a la Secretaría de Movilidad de Cali para que instale nuevas señales de tránsito de fauna.

Hasta el momento se han recibido denuncias de nuevos atropellamientos en los barrios Álamos y la Flora, en el norte de Cali, pero se estima que pueden ser más.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Candidatos rechazaron amenazas a líderes**

Durante el “Gran Debate Vicepresidencial” realizado ayer en I...

### **132 jóvenes de Cali se graduaron como Técnicos...**

El pasado viernes 29 de abril en las instalaciones del Hotel Dann Carlot...

### **Arrancó “El retail del futuro”**

Empresas de tecnología, Sistemas de información, hardware, e-commerce...

### **Capturan en flagrancia a homicida del sindicalista de I...**

Este martes, una patrulla de la estación de Policía Caney realizó la...

### **Reiteran medidas para instalación de publicidad...**

Según lo estipulado en el decreto No. 4211010200121 del 24 de marzo de...

### **En Lacnic 37, Cali reúne a expertos en desarrollo de...**

Algunos de los temas que se abordaron durante el encuentro Lacnic 37, qu...